

Kurz-Jahresbericht der Deutsch-Jordanischen Gesellschaft 2018

2018, 3. Februar

Brief von Honorarkonsul Hildebrand an seine Präsidiumskollegen zu internen Vorgängen, der an einen großen Verteiler verschickt wurde

2018, 7. März

Abstimmungsbesuch von H. Henseler und Musa al Munaizal im Auswärtigen Amt. Gesprächspartner: Herr Mauerer und Dr. Waibel.

Gesprächsthemen: Zukünftige Zusammenarbeit und Förderung Jugendaustausch (Protokoll vorhanden)

2018, 28. März bis 7. April

Begegnungsreise organisiert von H. Henseler und Prof. Dr. Anton Mangstl nach Jordanien und Israel / Palästina mit zahlreichen Begegnungen. Teilnehmer waren der Freundeskreis Prof. Dr. mult. Schmidt und der Alumni Kreis Weihenstephan der TU München. (Reisebericht vorhanden)

2018, 9. Juni

Präsidiumssitzung und Mitgliederversammlung 2018 der DJG in Bonn, organisiert von Dr. Peter Spary. Neuwahl des Präsidiums mit Gabriele Groneberg als Präsidentin. Intensiver Austausch mit Jürgen Schmidt, Leiter des Referates 301, vom BmZ. (Protokolle vorhanden)

2018, 3. Juli

Regionalleiter Baden-Württemberg Dr. Günter Staub verstirbt im Alter von 90 Jahren in Pforzheim. (Nachruf vorhanden)

2018, 29. August bis 9. September

13. Jugendaustausch mit einer Gruppe von 16 jungen Deutschen in Jordanien. Organisiert von Julia Christof und Tobias Spielmannleitner auf deutscher und Hazem Natsheh und Nancy Al Qaq auf jordanischer Seite. (Ausführlicher Bericht vorhanden)

2018, 17. Oktober

Präsidiumssitzung und anschließend Sitzung des politisch-parlamentarischen Beirats in den Räumen des Bundestages in Berlin.

2018, 24. Dezember

Postalische Aussendung an die Mitglieder zusammen mit Jahresinformationen und einem „Giveaway“ (Kuli)